
 

Conselho de Alimentação Escolar  
Espírito Santo 

 

Ata da Reunião Ordinária do CAE – 09/junho/2021 

Aos nove dias do mês de junho de 2021, com início às dez horas, realizou-se a 

reunião online do Conselho de Alimentação Escolar, via plataforma Google Meet. Foi 

presidida pela Conselheira Maria Aparecida Gomes do Araújo e contou com a 

presença dos seguintes Conselheiros: Maria Aparecida Gomes de Araújo, Maria de 

Fátima Prandi Barbarioli, Silvio Nascimento Ferreira, Mariama Carneiro Figueiredo, 

Dayana Pessini M. Marin, Dulcinéa Zorzanelli Brumati e Creiciano Garcia Paiva. 

Justificou ausência por e-mail: Heloisa Gomes da Silva Vaillant. Pauta da reunião: 

Regimento Interno (atualizações) e processo eleitoral do próximo quadriênio do 

CAE/ES. Inicialmente a Presidente Maria Aparecida Gomes de Araújo deu boas-

vindas e passou a palavra para o Conselheiro Silvio Nascimento Ferreira que 

solicitou os pontos de pauta da reunião. O Conselheiro Sílvio Nascimento Ferreira 

falou que o Regimento Interno precisava se adequar a nova Resolução do FNDE 

Nº06/2020 e havia uma necessidade premente de discutir o processo eleitoral pois o 

mandato do conselho irá expirar em outubro do corrente ano e, com a pandemia, 

não se sabe se terá uma prorrogação do mandato. A Presidente Maria Aparecida 

Gomes de Araújo fez consulta aos demais e todos concordaram com a manifestação 

do Conselheiro Sílvio Nascimento Ferreira e a Presidenta Maria Aparecida Gomes 

de Araújo informa que o regimento está pendente de atualização do ano de 2020, a 

proposta foi submetida à votação e, por unanimidade, foi aprovada a atualização do 

Regimento Interno do CAE. Regimento Interno: Foi instituída uma comissão para 

análise e atualização do Regimento Interno do conselho composta pelos seguintes 

Conselheiros: Maria Aparecida Gomes de Araújo, Sílvio Nascimento Ferreira, Maria 

de Fátima Prandi Barbarioli e Creiciano Garcia Paiva. A comissão, realizará estudos 

e fará as devidas atualizações para submeter aos demais integrantes do Conselho a 

fim de ser apreciado e, aprovado em reunião específica para tratar do assunto. 

Processo eleitoral do CAE: A Presidente Maria Aparecida Gomes de Araújo 

esclareceu que a Sedu envia ofícios para as entidades convidando-as a participar do 

CAE e as mesmas, realizam um processo eleitoral interno entre seus membros para 

escolha dos seus representantes no Conselho. O Conselheiro Creiciano Garcia 

Paiva disse que seria interessante conscientizar as entidades envolvidas para que 

estimulem os seus representantes a participarem com mais efetividade nas reuniões 
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e, para o próximo conselho, seja mantida as entidades que tem comparecido 

ativamente. O Conselheiro Silvio Nascimento Ferreira concordou com o Conselheiro 

Creiciano Garcia Paiva e disse que as entidades brigam para ocupar um espaço nos 

conselhos e depois de indicados, não aparecem nas reuniões e enalteceu sua 

participação rotineira no conselho e lembrou de um episódio quando numa reunião 

de aprovação do PNAE do exercício anterior, o seu voto não pode ser computado 

porque era Conselheiro Suplente enquanto o Conselheiro Titular, não compareceu. 

A Conselheira Maria de Fátima Prandi Barbarioli comentou que o segmento de Pais 

de Alunos e Alunos no conselho, historicamente, sempre participaram ativamente e 

somente na gestão atual é que está ocorrendo problemas com ausências. A 

Presidenta Maria Aparecida Gomes de Araújo disse que quer participar ativamente 

do processo eleitoral do CAE-ES para o quadriênio de 2021/2025 e o Conselheiro 

Creiciano Garcia Paiva diz que é louvável a Presidenta se disponibilizar para esse 

processo eleitoral. Posto isso, todos são favoráveis a participação da mesma e 

aprovam a proposta. Informe: A Conselheira Maria de Fátima disse que a Sedu está 

realizando uma Chamada Pública de produtos da Agricultura Familiar composta de 

50 itens, utilizando recursos federal com valor aproximado de trinta milhões de reais. 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às onze horas e essa ata será 

assinada pelos conselheiros presentes e pela secretária via E-Docs. 
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ASSINATURAS (7)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARIA DE FATIMA PRANDI BARBARIOLI
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

SEDU - GAE
assinado em 14/06/2021 15:28:25 -03:00

MARIAMA CARNEIRO FIGUEIREDO
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

SEDU - SRECAR
assinado em 14/06/2021 14:42:33 -03:00

MARIA APARECIDA GOMES DE ARAUJO
CIDADÃO

assinado em 01/07/2021 13:18:06 -03:00

SILVIO NASCIMENTO FERREIRA
CIDADÃO

assinado em 22/06/2021 09:53:16 -03:00

DAYANA PESSINI MARCONSINI MARIN
CIDADÃO

assinado em 17/06/2021 12:17:58 -03:00

DULCINEA ZORZANELLI BRUMATI
CIDADÃO

assinado em 15/06/2021 09:03:38 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 15/06/2021 08:32:33 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 01/07/2021 15:05:31 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - SEDU - GS)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL

A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2021-T6B8SS
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